

Reprise temporaire d'un cabinet de medecine generale

Etes-vous médecin généraliste et êtes-vous prêt(e) pour un nouveau défi? Venez-vous de finir vos études? Aimeriez-vous échanger la ville pour le village? Travaillez-vous à l'hôpital et avez-vous envie d'exercer la médecine générale? Ou avez-vous juste besoin d'un nouvel air, d'un changement?

Alors, j'ai une offre qui pourrait vous intéresser! Je cherche un médecin qui voudrait reprendre mon cabinet de médecine générale pour une durée de six mois à deux ans maximum (en fonction de votre disponibilité, à partir du début de 2025), avec une association éventuelle après. La raison est que je voudrais m'engager pour une expérience temporaire et professionnelle à l'étranger.

Mon cabinet est situé à Hérinnes, un village dans le Hainaut (et qui fait partie de Pecq), pas tellement loin de Tournai, Mouscron, Courtrai, Mons, Renaix et la France (Lille). Il s'agit d'un cabinet solo, relativement jeune et encore en train de grandir, ce qui vous offre aussi des possibilités à l'avenir, si souhaité. La patientèle est très variée quant à leur âge, leurs pathologies et leur terrain socio-culturel. Les patients sont quasi exclusivement francophones ou bilingues. La connaissance du néerlandais ou de l'anglais est un atout, mais non indispensable. Il y a un télésecrétariat et un agenda en ligne. Les visites à domicile sont limitées.

N'hésitez pas me contacter, pour plus de renseignements (0488/824898, dr.riabalemans@gmail.com).

Mes salutations et j'espère à bientôt!

Dr. Ria Balemans